



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
دار الصحافة التابعة للكرسى الرسولى BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ

N. rem

Jueves 27.12.2018

Renuncias y nombramientos

Nombramiento de obispos auxiliares de Cochabamba (Bolivia)

El Santo Padre Francisco ha nombrado obispos auxiliares de la archidiócesis de Cochabamba (Bolivia):

- **Rev. Juan Gómez**, del clero de la archidiócesis de Santa Cruz de la Sierra, hasta ahora Rector del Seminario Mayor de San Lorenzo, asignándole la sede titular episcopal de Semta.
- **Rev. P. Carlos Enrique Curiel Herrera, Sch. P.**, hasta ahora vicario general de la archidiócesis de Cochabamba, asignándole la sede titular episcopal de Carinola.

Rev. Juan Gómez

El Revdo. Juan Gómez nació el 12 de junio de 1962 en Comarapa, en la archidiócesis de Santa Cruz de la Sierra. De 1988 a 1992, estudió en el *Seminario Menor Espíritu Santo* en Espada, en la diócesis de Coroico. Después de haber pasado el año pastoral en 1993, fue admitido en el *Seminario Mayor Nacional de San José* en Cochabamba. Obtuvo el Bachillerato en Teología (1994) y luego el Diploma en Misionología (2003) en el Instituto Superior de Estudios Teológicos (ISET) en Cochabamba. Obtuvo una Licenciatura en Teología Pastoral en la Facultad de Teología de San Pablo en Cochabamba. Además, asistió a un curso de Comunicación Pastoral y en el Instituto de Teología Pastoral de CELAM asistió a algunos cursos sobre formación sacerdotal.

El 27 de agosto de 1999 recibió la ordenación sacerdotal y fue incardinado en la archidiócesis de Santa Cruz de la Sierra, donde ocupó los siguientes cargos: Vicario parroquial de *Cristo Misionero* en Santa Cruz de la Sierra (1999-2000); formador en el *Seminario Nacional Mayor de San José* en Cochabamba (2000-2002 y 2011-2013); Rector del Seminario Preparatorio en Santa Cruz de la Sierra (2003-2007); Rector del *Seminario Mayor de San Lorenzo* (2007-2010); miembro del Colegio de Consultores (2011-2013); párroco del *Santuario Señor de los Milagros* en Santa Cruz de la Sierra (2014-2015); Vicario Episcopal de Vicario San Pablo (2014-2015).

Desde 2016 ha sido Rector del Seminario Mayor archidiocesano de San Lorenzo en Santa Cruz de la Sierra.

Rev.do P. Carlos Enrique Curiel Herrera, Sch. P.

El reverendo padre Carlos Enrique Curiel Herrera, Sch. P., nació el 4 de julio de 1960 en Carora, Estado Lara, Venezuela. Antes de ingresar al Seminario, de 1978 a 1985, estudió Medicina y Cirugía en la *Universidad de Los Andes* en Mérida (Venezuela), con un posgrado en Anestesiología y ha ejercido la profesión médica durante algunos años. Ingresó en la Orden de los Padres Escolapios y completó sus estudios teológicos en el Instituto de Teología para los Religiosos en Caracas (1991-1996). Hizo la profesión religiosa el 2 de agosto de 1993 y recibió la ordenación sacerdotal el 12 de diciembre de 1997.

Dentro de su Congregación ha ocupado los siguientes cargos: Director del *Colegio San José de Calasanz* en Valencia, Venezuela (1998-2003); Rector de la *Comunidad de los Padres Escolapios Mons. Salvador Montes de Oca* en Valencia, Venezuela (2000-2003); capellán de los *Centros Penitenciarios de Menores* en Valencia, Venezuela (2002-2004); maestro y Rector de la Casa de Formación Escolapia en la viceprovincia de Venezuela (2004-2006); asistente viceprovincial de la Viceprovincia de Venezuela (2004-2011); director de la *Unidad Educativa, Mons. Oscar Arnulfo Romero* y vicario parroquial de *San Lorenzo* en Barquisimeto, Venezuela (2006-2008); Presidente de la Casa de los Padres Escolapios *San José de Calasanz* en Barquisimeto, Venezuela (2006-2007).

Cuando se trasladó a Bolivia desempeñó los siguientes cargos: párroco de *Apóstol Santiago* en Anzaldo, en la archidiócesis de Cochabamba (2008-2017); Rector de la Comunidad de los Padres Escolapios *Virgen de las Escuelas Pías* en Anzaldo (2009-2010 y 2013-2017); consultor del vicario superior de los Padres Escolapios, Vicariato de Bolivia (2011-2013); asistente de la Viceprovincia de Brasil-Bolivia (desde 2015).

Desde 2017 es vicario general de la archidiócesis de Cochabamba.
